



FAITS SAILLANTS DU RAPPORT FINANCIER ET DU RAPPORT DU VÉRIFICATEUR EXERCICE 2023

CHÈRES CITOYENNES, CHERS CITOYENS,

En vertu de l'article 276.2.2 du Code municipal à titre de mairesse et mes collègues du conseil municipal, c'est avec plaisir que je vous présente les faits saillants du rapport financier et du rapport du vérificateur externe de MNP S.E.N.C.R.L./s.r.l., pour l'année 2023.

REVENUS ET DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT

Nous avons terminé l'année 2023 avec des revenus de fonctionnement comprenant les taxes diverses, les droits de mutations, les permis et les subventions récurrentes des différents ministères s'élevant à 815,933\$. Nos dépenses de fonctionnement incluant les éléments de conciliation à des fins fiscales ont totalisé 587,104\$.

Nous affichons donc un excédent de fonctionnement réel de 228,829\$ à des fins fiscales. Ce surplus s'explique, entre autres, par une augmentation imprévue des revenus provenant de subventions, des droits de mutation et des revenus d'intérêts pour un total de 138,715\$. De plus, les dépenses ont été inférieures à celles prévues au budget 2023 avec une économie de 92,066 \$.

ACTIVITÉS D'INVESTISSEMENT

En 2023, la Municipalité a alloué un total de 369,058 \$ pour les infrastructures routières, municipales. Ces investissements ont été partiellement financés par des subventions gouvernementales s'élevant à 362,756\$, le solde de 6,302 \$ provenant des activités de fonctionnement.

Ces fonds ont été utilisés pour réaliser les travaux suivants :

- ❖ Rechargement majeur sur différents chemins (financé par le TECQ _Taxe d'accise et contribution du Québec)
- ❖ Remplacement d'un ponceau sur le chemin Bogie (financé par le PPA-CE)
- ❖ L'installation d'un panneau publicitaire à la salle communautaire (financé par le FRR)
- ❖ Travaux de réfection au centre communautaire (financé par le TECQ _Taxe d'accise et contribution du Québec)

La municipalité d'Ulverton continue de gérer de manière rigoureuse les revenus de taxes municipales et optimise l'utilisation des subventions gouvernementales pour améliorer ses routes et ses infrastructures de loisirs.

En conclusion, pour 2024, le conseil municipal n'a ni augmenté ni diminué le taux de taxation qui demeure à 0,4218\$ des cent dollars d'évaluation. De plus, afin de faire face à l'augmentation des dépenses non compressibles, des services et des quotes-parts, un montant de 26,510\$ a été affecté au budget 2024.

Lynda Tétreault, Mairesse
Présenté au Conseil le 7 juin 2024



HIGHLIGHTS OF THE 2023 FINANCIAL REPORT AND EXTERNAL AUDITOR'S REPORT

DEAR CITIZENS,

In accordance with Section 276.2.2 of the Municipal Code, as Mayor and along with my colleagues on the municipal council, I am pleased to present the highlights of the financial report and the external auditor's report, MNP S.E.N.C.R.L./s.r.l., for the year 2023.

OPERATING REVENUES AND EXPENSES

We completed 2023 with operating revenues, including various taxes, transfer duties, permits and recurring subsidies from different ministries, totaling \$815,933. Our operating expenditures, including tax reconciliation items, were \$587,104.

We therefore have an actual operating surplus for tax purposes of \$228 829. This surplus is attributable, among other factors, to an unexpected increase in revenue from subsidies, property transfer duties and interest income, totaling \$138,715. Additionally, expenditures were lower than those budgeted for 2023, resulting in savings of \$92,066.

INVESTMENT ACTIVITIES

In 2023, the municipality allocated a total of \$369,058 for road and municipal infrastructure. These investments were partially financed by government subsidies totaling \$ 362,756, with the remaining \$6,302 coming from operating activities.

These funds were used to carry out the following works:

- ❖ Reloading on various roads (financed by TECQ -Excise tax and Quebec contribution)
- ❖ Replacement of a culvert on Bogie Road (financed by PPA-CE)
- ❖ Installation of a billboard at the community hall (financed by FRR)
- ❖ Refurbishment works at the community center (financed by TECQ-Excise tax and Quebec contribution)

The municipality of Ulverton continues to manage municipal revenues rigorously and optimizes the use of government subsidies to improve its roads and recreational infrastructure.

In conclusion, for 2024, the municipal council has neither increased nor decreased the tax rate, which remains at \$0,4218 per hundred dollars of assessment. In addition, to offset the increase in non-controllable costs, those of the services and those of the quotas, we have allocated an amount of \$26,510 to the 2024 budget.

Lynda Tétreault, Mayor
Presented to the Council on June 7th, 2024